

**Artikel vom 01.10.2020**

Thema des Monats Oktober 2020

## Grundstücke im Innenbereich mit kurzen Wegen



### **Grundstücke im Innenbereich mit kurzen Wegen – Erschließungsarbeiten haben begonnen**

Begonnen haben die Erschließungsarbeiten für das kleine Mischgebiet „Zettlitzweg/Melanger“ im Küpser Kernort. In den nächsten Wochen werden auf der bislang unbebauten Freifläche oberhalb des Küpser Friedhofes die Voraussetzungen für den Bau von vier Einfamilienwohnhäusern geschaffen. Den Auftrag von nach entsprechenden Ausschreibungen die Firma Krumpholz aus Kronach erhalten, die bis Ende 2020 die Maßnahme abschließen will.

Durch die Bereitschaft eines Grundstückseigentümers konnte die Marktgemeinde die in der Nähe zu Schule und Kindergarten liegende Fläche erwerben. Das Baugebiet, für das eine große Nachfrage verzeichnet wurde, wird mit Glasfasernetz in alle Häuser ausgestattet und eine moderne LED-Straßenbeleuchtung haben. Mittelfristig sollen auch die Anlieger im Zettlitzweg mit einem verbesserten Breitbandanschluss profitieren. Bereits im kommenden Jahr werden wohl die ersten Häuser entstehen.